

Artikel vom 24.02.2022

Haimhausen kann aufatmen

Neubau der Hochspannungsleitung zwischen Oberbachern und Ottenhofen



„Gute Nachrichten gab es gestern für die Gemeinde Haimhausen. Beim geplanten Neubau der Hochspannungsleitung zwischen Oberbachern und Ottenhofen ist nur der Süd-Korridor raumverträglich, der Nord-Korridor ist das nicht.

Dies wurde in einem Informationsgespräch deutlich, mit dem das Unternehmen „TenneT“ gestern in einer Videoschleife die Abgeordneten der Region über den aktuellen Stand der Hochspannungsleitung informiert hat“, erklärte der Dachauer Landtagsabgeordnete Bernhard Seidenath heute in Dachau und fügte hinzu: „Damit ist nur noch die Variante im Rennen, die auch von der Gemeinde Haimhausen und den dortigen Bürgerinnen und Bürgern deutlich favorisiert wird.“ Nur die Südvariante hat damit die erforderliche landesplanerische Beurteilung erhalten. „Ich halte das für eine sehr erfreuliche Entwicklung“, so der Abgeordnete.